Susanne Fischer-Geißler (r.) bei der Anprobe mit einer Kundin im neuen Sommerladen. Foto: B. Wüstemann

Naturmode für vier Jahreszeiten

Minzow (AK/Wüstemann). Im-Susanne Fischer-Geißler hinaus aus dem Fenster in die schaft. Wir fühlen uns hier richtig wohl", sagt die Inhaberin des "Sommerladen" in Minzow. Vor vier Jahren sind sie hierher gezogen und haben diesen Schritt nicht bereut. Schon seit 1991 machen wir hier Urlaub und sind begeistert von Land und Leuten. Da war der Kauf dieses Hauses ein logischer Schritt", sagt Helmut Geißler, der in Berlin arbeitet und nur an den Wochenenden nach Minzow kommt. Seine Frau hatte sich mit ihrer Naturmode ein Atelier im Haus eingerichtet und in einer "Testphase" zunächst erproben wollen, ob ihre Angebote

bei den hiesigen Kunden anmer wieder geht der Blick von kommen. Der Test hat sich als sehr positiv herausgestellt und so keimte der Gedanke. Weiten der Natur, "Ist das hier die alte Scheune auf dem nicht eine wunderschöne Land- Grundstück auszubauen und dort den Sommerladen und eine kleine Galerie einzurichten. Dieser Gedanke wurde in halbiähriger Arbeit im letzten Winter in die Tat umgesetzt. Am Wochenende eröffnete nun der neue Sommerladen. Aus dem einstigen Schweinestall mit Scheune wurde in liebevoller Arbeit ein kleines Schmuckstück "gezaubert". bietet Susanne Fi-Hier scher-Geißler ihre Naturmoden an. Modische Kleidung aus Leinen, Seide und Bambus in traumhaften Farben. Strickjacken aus edlen Materialien, Tücher und Kaschmirschals, Schmuck sowie Ta-

Dazu kommen französische Weine, "Die Weine stammen aus direkter Winzerabfüllung von kleinen Weingütern in Frankreich, die wir selbst dort abholen", erzählt Helmut Geißler. Eine spezielle Sorte ist der Minzower Dorfkirchwein, von dessen Verkauf je Flasche 50 Cent für den Erhalt der Dorfkirche Minzow gespendet werden. Der Sommerladen ist von März bis Dezember jeweils donnerstags bis sonnabends von 13.30 bis 18.30 Uhr geöffnet. Im Juli und August wird die Öffnungszeit auf dienstags bis sonnabends 14 bis 19 Uhr erweitert. In der kleinen Galerie zeigt gegenwärtig die Neubrandenburger Hobbymalerin Ursula Strahl ihre beeindruckenden Bilder unter dem Thema "Frühlingsblüten".

schen hat sie im Angebot.